

10/05/11 Gneis

10/05/11 Gneis J.M.P.P. A.A.D.

10/05/11 Bankinter F.M.M.

10/05/11 Bankinter A.D.A.

10/05/11 Bankinter F.G.Y.

12/05/11 Bankinter

I.M.G.

BANKINTER 86 DESPEDIDOS





Bankinter ha entrado en un proceso de ERE encubierto, sin lugar a dudas.

La banca española no quiere reconocerlo, pero está en crisis.

Sólo los grandes bancos con parte de su negocio en el extranjero (en países con economías emergentes) están manteniéndose sin problemas, porque en España, el negocio bancario se va a pique.

Bankinter es una buena prueba de ello. El que fuera el 6º banco español por beneficios, lleva realizados en lo que va de año 86 despidos disciplinarios improcedentes, cifra imposible de justificar si no es por una intención de la empresa de reestructurar su plantilla.

Pero Bankinter no es una empresa que esté en pérdidas, consiguió 150 MM de beneficios después de impuestos en 2010, lo que supuso un descenso del 41%, respecto del año anterior. Y en el primer trimestre de 2011, lleva 47 MM de BDI, un 29% menos que el primer trimestre del año pasado.

A nadie se le escapa que la situación no es buena, y hay que tomar medidas para corregir esta tendencia.

- ¿Pero tenemos que ser siempre los mismos los que paguemos los platos rotos?
- ¿Qué ha pasado con los beneficios multimillonarios que ha conseguido Bankinter?
- ¿Nadie le va a pedir responsabilidades a la familia Botín?
- ¿Qué sucede con los 6.765.000 euros que se reparten entre el Consejo de Administración y la Alta Dirección de Bankinter?
- ¿Debemos perder el trabajo los que tenemos dificultades en llegar a fin de mes, para mantener el nivel de vida de los que tienen un coche (o varios) de 50.000 euros?

No podemos consentir que Bankinter, con los beneficios que ha obtenido, y los que sigue generando, quiera solucionar sus problemas de gestión y de eficiencia aligerando su plantilla y recurriendo al despido disciplinario e indiscriminado. Este banco no tiene un excedente de plantilla, sino una cúpula directiva que no sabe cómo levantar la empresa. Desde que prescindieron de los servicios del anterior Presidente (Juan Arena de la Mora), la entidad no ha levantado cabeza.

Y si Bankinter considera, de verdad, que tiene una situación de exceso de plantilla, tendrá que plegarse a las prácticas habituales del sector de banca, donde lo normal es llegar a acuerdos con los representantes de los trabajadores para confeccionar un plan de bajas incentivadas y de prejubilaciones (a cargo de la propia empresa), que garanticen salidas no traumáticas para los empleados. Pero Bankinter se niega a llegar a ningún acuerdo con la representación de los trabajadores.

No muestra ningún respeto por sus empleados, pues en lugar de adoptar éstas medidas no traumáticas de reducción de plantilla, opta por el despido directo e indiscriminado que, lo mismo se lleva por delante a un compañero que lleva un año en el banco, como al que hace treinta que se deja la piel en la empresa. Lo mismo a uno con 22 años de edad, como a otro con 55, que es imposible que vuelva a encontrar un nuevo trabajo.

Para detener esta sangría y forzar a la Dirección de Bankinter a sentarse con Comfia-CC.OO. para tratar este asunto, hoy, miércoles 25 de mayo, estamos manifestándonos de 13 a 14 horas, en Madrid en el Paseo de la Castellana, 29, en Barcelona en la Avenida Diagonal 507/509 y en Valencia en la Calle Pinto Sorolla, 24, y, de 12 a 13, en Guipúzcoa en la Calle Garibay, 34 y en Zaragoza en el Paseo de la Constitución, 15

Únete a nosotros. Con tu ayuda podremos.

¡MUÉVETE! Estando quieto, sólo ofreces un mejor blanco.